

# La periodista Lorena García fue la encargada de pregonar las Ferias y Fiestas

“Somos lo que somos porque venimos de donde venimos”, dijo la periodista



Lorena García junto al alcalde Antonio Román./E.B.

Un Teatro Auditorio Buero Vallejo prácticamente lleno escuchó el pregón oficial de la Ferias y Fiestas de Guadalajara 2013 de manos de Lorena García, periodista y presentadora del programa de televisión Castilla-La Mancha despierta.

“Voy a ser yo misma”, decía la alcarreña, orgullosa de ser de Guadalajara y afirmando que “somos lo que somos porque venimos de donde venimos”. Por ello, no dejó de hablar “de la ciudad que me vio nacer, crecer y aprender”, recordando diferentes momentos de su vida en la capital antes de tener que abandonarla por trabajo. “Cuanto más la añoro, más digo que soy de Guadalajara”, decía la periodista.

“Soy hija de ese hermoso Río de Piedras”, reiteraba durante su intervención, aconsejando a los asistentes “que no nos falte nunca un rincón en donde sentirnos como en casa”.

Tampoco dejó pasar la ocasión para defender su profesión, la de periodista, al mismo tiempo que puso de manifiesto su relación con el Alto Tajo, haciendo mención al recientemente fallecido José Luis Sampedro.

## “Creemos en la fiesta nacional”

El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, tomó la palabra antes que la pregonera para destacar el gran protagonismo que en las ferias y fiestas tiene la Virgen de la Antigua, e hizo hincapié en el

arduo esfuerzo realizado durante meses para confeccionar un programa con actividades para todos los ciudadanos.

También destacó la importancia de los eventos taurinos a lo largo de estos días. “Creemos en

la fiesta nacional, apostamos por ella y estamos tratando de relanzarla”. “Nuestras fiestas son tradición y modernidad”, añadía.

La actuación del Gran Ballet de Rusia fue el encargado de poner el broche de oro al acto.



La periodista durante el pregón oficial./E.B.